



学校だより NO. 19
令和3年11月 4日
帯広市立広野小学校
文責 校長 新川 和範

Obihiro City Hirono Elementary School



笛舞小学校との交流について



新型コロナウイルス感染症の感染予防ならびに感染拡大予防のため延期を余儀なくされた、50周年式典ですが、今年度は延期ではなく、Webでの開催となりました。

今年度は、対面での式典を模索してまいりましたが、今後の状況については、いまだ予測が困難な状況が続いております。そのような状況の中で、式典開催の有無や延期について左右されることなく、一つの節目として行い、気持ちを切り替えて次年度以降の交流につなげていきたいという願いを踏まえての判断です。

地域の皆様や保護者の皆様には大変ご心配をおかけしましたが、何卒ご理解いただき、引き続き、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、日程につきましては、以下の予定です。

◎50周年式典 12月10日(金)

◎児童による交流学習 11月19日(金)

詳細につきましては、後日改めて文書にてお知らせいたします。

以上、ご不明な点等ございましたら、広野小学校までお知らせください。



食育の学習を行いました



10月5日、6日の2日間、食育の学習として、帯広市食育指導専門員の大西さんと飯田さんに講師として来校いただき、食育の学習を行いました。

まず、高学年では「栄養のバランスを知ろう」をテーマに食品を3つに分類し、栄養の大切さについて確認していきました。



中学年では、「ご飯の大切さを知ろう」をテーマに、あたまやからだ、おなかに必要な栄養を理解してから、献立について考え、ワークシートに記入したり、発表したりしていきました。

低学年では、「たべもののひみつ」をテーマに、エネルギーになる食べものや体を作る食べもの、体の調子を整える食べものにはどのようなものがあるのかを理解し、左下のワークシートを確認しながら、好き嫌いなく食べることが大切であることを学びました。

今回の学習を通じて、生涯にわたって丈夫な体をつくるために必要な知識を得ることができました。

また、今回の学習をきっかけにして、日頃から感謝の気持ちをもって食べることや食べものを大切にしないこと、さらには、日本や世界の食糧事情など、様々な視点から、食について考える児童を育成していきたいと考えております。





朝の見守りありがとうございます!!

10月15日(金)の児童生徒登校時、社会貢献の一環として、地域の工事を請け負っている企業の社員の皆様が、スピードダウンを含めた交通違反、交通事故防止の街頭活動を行って下さいました。

合わせて、児童が徒歩で登校する市街地から小学校までの道路脇に、交通安全やスピードダウン等ののぼりを立てて下さいました。本当にありがとうございました。

地域の皆様、保護者の皆様におかれましては、引き続き、交通違反、交通事故の無いよう、気をつけていただければと思っております。



児童総会開催



10月14日(木)に、認証状授与ならびに児童総会を開催しました。

はじめに、児童会長ならびに児童会三役と委員会三役への認証状授与が行われました。授与される児童は、大変いい顔をしていたのが、印象に残りました。しっかり、後期の活動を引っ張ってってくれるだろうという、期待感がより一層膨らみました。

その後、事務局および委員会の活動方針および活動計画の提案、それらに対する質疑を行い、原案のまま承認され終了しました。

これから後期の活動が本格的に始まりますが、児童会は、児童が安心して暮らせる学校、児童がより良く生活できる学校を目指しています。そのことを意識しながら、活動していくよう促してまいります。



小中一貫出前授業



10月15日(金)に八千代中学校の小田上先生に來校していただき、写生会の時に用いる遠近法について学びました。その際、5、6年生の児童は、より専門的な言葉や理論、書き方のコツを学びました。

中学校で習う専門的な要素を少し先取りしたことや、間違えたらすぐに修正できるホワイトボードに描く練習であったこともあり、どの児童も、大変意欲的に取り組むことができました。

後日、6年生は中学校の校舎、5年生は小学校の校舎の下書きに取り組みましたが、遠近法を用いて、より奥行きのある作品となっていました。

小田上先生には、出前授業の後も、6年生の写生会にも足を運んでいただき、アドバイスをいただきました。小田上先生、ありがとうございました。



重ね重ねのお願い

北海道が全道地域で警戒ステージ「1」に移行し、経済的にも好ましい状況になってきておりますが、その中でも、本校は、本市の方針に基づき、継続して感染予防と感染拡大予防に努めつつ、教育活動を進めております。

本日、北海道教育委員会から出された「出席停止」の取扱いについてを配布いたしましたが、引き続き、児童自身の体調が万全でない場合は、ご連絡の上、お子さんをお休みさせていただきますよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。また、同居されるご家族に発熱の有無にかかわらず、風邪症状等が見られる方や濃厚接触者もしくはその疑いのある方、PCR検査を受診される方がいらっしゃる場合には、学校へ状況を連絡いただくとともに、お子さんの登校につきましては、相談の上、慎重にご判断いただくよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。

また、PCR検査を受けられる場合や濃厚接触者もしくはその疑いのある場合には、お子さんが出席、参加なさっている施設(学童や習い事等)へも、それぞれ、ご連絡なさいますようお願いいたします。

以上、重ね重ねのお願いとなり大変恐縮ですが、ご理解、ご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。何かご不明な点等ございましたら、広野小学校までご連絡ください。